



NOTRE CHARTE DE VALEURS DÉLICIEUSE ET BIENVEILLANTE

La charte des valeurs de L'école comestible représente un engagement, celui de défendre des objectifs d'éducation à l'alimentation "de la graine au compost" auprès des enfants. Les ateliers, organisés sur le temps scolaire ou périscolaire, sont gratuits et développent une pédagogie qui permet aux enfants d'apprendre en faisant, de se forger des opinions sur le monde comestible. Le parcours pédagogique, conditionné par la création d'un potager au sein ou proche de l'école, doit permettre aux élèves d'appréhender la chaîne alimentaire dans son intégralité.

Nos valeurs sont sociales et humaines, car nous voulons enseigner l'alimentation comme un acte généreux :

- Faire ensemble dans la bienveillance
- Inciter les enfants à partager leurs apprentissages avec leur entourage
- Respecter et valoriser la diversité des cultures
- Aborder la cuisine comme vecteur de métissage et d'intégration

Nos valeurs sont alimentaires car nous privilégions les produits locaux, de saison, issus d'une agriculture sans chimie :

- Transmettre le goût du bon produit, brut, naturel, nutritif
- Diffuser les savoir-faire simples et sains
- Éviter de faire entrer les marques industrielles au sein des établissements scolaires
- Participer à l'amélioration des cantines scolaires, bio et locales

Nos valeurs sont environnementales car nous voulons participer à une prise de conscience écologique sur le lien entre bonne alimentation et respect de la planète :

- Sensibilisation au monde du vivant par l'exploration des sens, l'expérimentation, l'observation, les manipulations et le partage des savoirs et des expériences
- Privilégier le lien au vivant en valorisant l'agriculture paysanne, nourricière, biologique, agroécologique et régénératrice
- Utiliser au maximum les circuits courts dans toutes les activités.
- Sensibiliser à la lutte contre le gaspillage et encourager l'usage de matériaux durables.

